

PRESSEINFORMATION



Feierliche Preisverleihung in Hannover

Das evangelische Magazin chrismon feiert die Gewinner des bundesweiten Wettbewerbs „chrismon Gemeinde 2019“ in der Kirchengemeinde der Gartenkirche St. Marien Hannover.

Frankfurt am Main, den 19. August 2019 – Die Evangelisch-lutherische Gartenkirche St. Marien aus Hannover hat mit ihrem Projekt „Kein Mensch ist fremd“ den Jurypreis des bundesweiten Wettbewerbs „chrismon Gemeinde 2019“ gewonnen. Daher lädt das evangelische Magazin chrismon am 25. August 2019, um 12 Uhr zur feierlichen Preisübergabe in die Marienstraße 35 in 30171 Hannover ein. „Die Gartenkirche St. Marien leistet Großartiges“, sagt chrismon-Herausgeber und Jurymitglied Arnd Brummer, „weil sie Menschen, egal welcher Herkunft, als gleichwertige Geschwister und nicht als Objekte von Seelsorge und Betreuung wahrnimmt. Dass dies bei den meisten Bewerbungen sichtbar wird, ermutigt uns, Kirche als Gemeinschaft mit Zukunft im Sinne Jesu zu erleben.“

Vertreter der Gewinnergemeinden aus ganz Deutschland werden ihre jeweiligen Publikums-, Jury- und Förderpreise entgegennehmen. An dem Wettbewerb, der zum fünften Mal stattfand, hatten insgesamt 161 Gemeinden teilgenommen und über 180.000 Stimmen für ihre Projekte gewonnen.

Die Preisgelder der Jury-, Kategorie- und Publikumspreise im Wert von insgesamt 20.000 Euro stellen die Bank für Kirche und Diakonie (KD-Bank) und das Gustav-Adolf-Werk bereit. Zusätzlich hatten in diesem Jahr alle Teilnehmer die Chance auf den mit 5.000 Euro dotierten Sonderpreis „Weltweit helfen“. Diesen stellt das Hilfswerk Brot für die Welt anlässlich seines 60-jährigen Bestehens zur Verfügung.

Weitere Infos zu den einzelnen Gemeinden und zum Wettbewerb unter:
www.chrismongemeinde.de

Den Programmablauf der Preisverleihung finden Sie im Anhang.

chrismon wird mit einer Auflage von 1,6 Millionen Exemplaren den großen deutschen Tages- und Wochenzeitungen beigelegt, u.a. der „Frankfurter Allgemeinen Zeitung“, der „Süddeutschen Zeitung“, der „Welt“, der „Welt am Sonntag“ und der „Zeit“. Verlegt wird chrismon vom Hansischen Druck- und Verlagshaus (HDV), einer 100-prozentigen Tochter des Gemeinschaftswerks der Evangelischen Publizistik (GEP). Die zentrale Medieneinrichtung der Evangelischen Kirche in Deutschland (EKD) trägt unter anderem die Zentralredaktion des Evangelischen Pressedienstes (epd), die Rundfunkarbeit der EKD und das Onlineportal evangelisch.de.